
Projet FabLab de Contin Lauren
Lors de ma première venue, je n'ai pas eu l'occasion de créer mon porte-clef gravé en bois. C'est alors 
qu'un grand élan de frustration et de besoin d'accomplissement m'a envahi pour créer de l’art !

Ainsi, la semaine suivante, c'est en abusant de la gentillesse extraordinaire des gens que j’ai trouvé 
que j'ai réussi à réaliser celui que j'appelle "Dieu sur Terre", un pokémon miniature du nom de 
Brindibou, blanc de quelques centimètres seulement, né à l'aide de l'imprimante 3D ce 18 Mars.

Mon premier territoire conquis de façon incompréhensible grâce au savoir de Nil, Monique et Paul je 
me suis par la suite lancée sur mon deuxième pokémon car j'ai 2 amis avec beaucoup de besoins.

Paul l’a décapité en essayant de le dégager de sa coquille, je ne sais pas si je m’en remettrai un jour, 
mais maintenant nous savons que nous ne pouvons rien lui demander.



Bon, je m’en suis remise, on l’a refait et Nil a les mains plus délicates, je lui confierais un nouveau-né 
personnellement.

Par la suite et par pure amusement, mais aussi naïvement, j’ai demandé sans grands espoirs si nous 
pouvions changer le son que faisaient les touches du clavier, la réponse est oui, nous le pouvons. Avec 
l'aide de Nil nous avons changé un des ordinateurs, il fera désormais le son "Bruh" à chaque touché, 
ne nous remerciez pas, on sait.

Nous sommes la semaine suivante et comme vous pouvez le constater j’ai eu du mal à utiliser 
l’appareil photo comme pour les autres, il y aura donc ma tête mais également une revanche 
sur la vie. J’ai eu mon tapon issue de mon dessin de Ponyo (Les droits d’auteurs pour quoi 
faire ?). Finalement c’était plus simple à utiliser que je ne le croyais, ce qui était moins simple 
en revanche c’était d’utiliser la machine pour graver dans le bois. Pas que la machine ait un 
problème c’est juste le modèle de ma photo qui nous a fait nous arracher les cheveux...



Je souris parceque nous avons réussi au bout de deux heures et demi de crises de nerfs. Je 
vous présente Laïka, ma chienne qui ne voulait pas passer au laser.

Sur ce je crois avoir fait le tour de mes compétences, j’ai appris bien des choses, surtout le 
nombre de suicidés dans le milieu, je me demande VRAIMENT pourquoi. Je remercie encore 
ceux qui m’ont aidés alors qu’ils avaient bien du travail à faire. 


